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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

Ata da reunião de Instância de Controle Social 1 

Ata da reunião da ICS-PBF, realizada no dia 07 de outubro de 2022, no Centro de Capacitação Prof. 2 

Darcy Ribeiro, que contou com a presença de conselheiros e convidados conforme lista abaixo e 3 

da Secretaria Executiva, Sra.   Adelma Lima– SEATAC: 4 

COMISSÃO IV - ICS-PBF GOVERNO 
ORGANIZAÇÃO 
SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

TASSIA QUEIROZ PRADO - SEDS F *** *** *** 

NADIA ALEXANDRE D. S. Q. DOS SANTOS - SMS P *** *** *** 

MARIA ANUNCIAÇÃO DE J. LOURENÇO - SMS J *** *** *** 

ANGÉLICA EGLER GRAÇA GOMES - SEDUC P *** *** *** 

KELLY MARIA URSINI - SEDUC P *** *** *** 

ALEXSANDER JOSÉ GUEDES -SEMES F *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE F.D. SOUZA *** J *** *** 

EDILSON MARTINS DE SOUZA *** *** *** F 

GRAZIELA SALOMÃO VELLOSO *** *** P *** 

ALAIDE MARIA DE OLIVIERA *** *** *** F 

MARCOS AZEVEDO *** *** P *** 

TOTAL 6 1 2 2 

CONVIDADOS: 5 

SAMANTA LIMA VENÂNCIO 

RAYSSA RAMOS BRARJA 

REGINA MARA MENDONÇA PINTO 

DEPROS-B/SEDS 

COGESUAS/SEDS 

SEDUC 

 6 

A reunião iniciou-se as 9:30. Foi informado sobre o oficio enviado a SEDS com solicitação 7 

de acesso ao SICON para a coordenadora da comissão. A decisão de envio de oficio foi 8 

através da Diretoria Executiva do CMAS. Sobre oficio que a saúde iria trazer com a nova 9 

solicitação de itens, Sra. Nádia informou que foi enviado por e-mail no dia 06/10/22, sendo 10 

solicitado computadores. Foi verificado que o DETIC não terá mais ata para compra de 11 

computadores/notebooks, que na nova ata o processo será de aluguel de equipamentos. 12 

Sra. Samanta compartilhou sobre a focalização (averiguação cadastral) que terminou no 13 

último dia 30 e do atendimento das famílias que estão recebendo advertência por quebra 14 

de condicionalidade. Sr. Marcos que trabalha no CRAS Rádio Clube informou que os 15 

usuários estão indo no CRAS pois estão recebendo correspondência. O CRAS Rádio Clube 16 

é o que mais possui famílias com quebra de condicionalidade, cerca de 300, os demais 17 

CRAS não chegam a 100 famílias. Sra. Angelica compartilha sobre o processo de busca 18 

ativa realizado na educação e da parceria com o Escola Presente (antigo Colibri).  Foi 19 
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discutido sobre a desinformação sobre o CAD único e sobre benefícios, que por 20 

consequência do período eleitoral, tem repercutido nos CRAS, com aumento significativo 21 

de procura por pessoas que não possuem perfil para atendimento na política de assistência. 22 

Assim, foi sugerido da comissão criar cartazes ou outras estratégias de informar os 23 

munícipes sobre os valores per capita do público  prioritário  do Auxilio Brasil. Sra. Nádia 24 

compartilhou que irá aproveitar as ações do outubro rosa para levar informações aos  25 

munícipes sobre o CAD único e sobre o programa Auxílio Brasil. Também foi sugerido de 26 

utilizar a articulação dos encontros de CMAS Baixada Santista para escrever uma nota de 27 

repudio contra os cortes da política de assistência previsto para o ano de 2023, por parte 28 

do governo federal.  29 


